



www.fjcf.ca

450, RUE RIDEAU, BUREAU 403
OTTAWA (ONTARIO) K1N 5Z4

☎ 613 562-4624 · 1 800 267-5173
📠 613 562-3995 ✉ fjcf@fjcf.ca

100 jours avant les Jeux de la francophonie canadienne : la FJCF prête pour Laval

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

Ottawa, le 7 avril 2025 – Dans 100 jours exactement, près de 1 200 jeunes d'expression française âgés de 14 à 18 ans et leurs accompagnateur-trices se réuniront à Laval, Québec, du 15 au 19 juillet 2025, pour prendre part à la 8^e édition des Jeux de la francophonie canadienne (JeuxFC). Cet événement phare organisé par la Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) combine arts, leadership et sports, marque le retour tant attendu des JeuxFC en présentiel, après l'édition de Moncton-Dieppe en 2017. L'édition 2020, prévue à Victoria en Colombie-Britannique, avait été annulée en raison de la pandémie.

Les JeuxFC sont l'occasion, pour la jeunesse d'expression française du pays, de se rassembler dans un environnement dynamique et entièrement francophone, de développer leurs compétences, de représenter fièrement leur province ou territoire et de tisser des liens durables.

« Après huit ans, nous sommes très heureux que les JeuxFC reviennent pour faire vibrer une génération qui n'a jamais eu la chance de les vivre. Nous sommes fébriles à l'idée de rassembler ces jeunes autour de ce que nous avons de plus précieux : notre langue, notre culture et notre passion. », déclare **Simon Thériault**, président de la FJCF.

« À 100 jours des JeuxFC, nous sentons déjà l'enthousiasme grandir à l'idée d'accueillir la jeunesse d'expression française de partout au pays. Les préparatifs vont bon train, et le Comité organisateur leur réserve une édition mémorable! » affirme **Michel Demers**, président du conseil d'administration de la Cité de la culture et du sport de Laval, organisme qui chapeaute le comité organisateur local de l'événement.

La FJCF tient à remercier chaleureusement le comité organisateur local, les partenaires et l'ensemble des bénévoles pour leur engagement exceptionnel. Elle tient aussi à remercier ses bailleurs de fonds — le gouvernement du Canada, par l'entremise du Ministère du Patrimoine canadien, ainsi que le gouvernement du Québec, par l'entremise des programmes de soutien en matière de francophonie canadienne du Ministère de la Langue française. Grâce à eux, les JeuxFC 2025 s'annoncent mémorables.

Pour tous les détails au sujet de l'événement, nous vous invitons à consulter le site web au : www.jeuxfc.ca.



www.fjcf.ca

450, RUE RIDEAU, BUREAU 403
OTTAWA (ONTARIO) K1N 5Z4

☎ 613 562-4624 · 1 800 267-5173
📄 613 562-3995 ✉ fjcf@fjcf.ca

La Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF)

Depuis plus de 50 ans, la [Fédération de la jeunesse canadienne-française \(FJCF\)](#) défend et valorise la place des jeunes d'expression française au Canada, en collaboration avec ses 12 membres associatifs jeunesse provinciaux et territoriaux. Grâce à son réseau, la FJCF porte les intérêts de la jeunesse d'expression française au Canada et contribue à l'atteinte de son plein potentiel, entre autres en portant de grands projets tels que le [Forum jeunesse pancanadien](#), les [Jeux de la francophonie canadienne](#), le [Parlement jeunesse pancanadien](#), les [Bourses jeunes engagés](#), le programme [Vice-Versa](#), en plus de coordonner divers programmes d'employabilité jeunesse et de développement des compétences tels que [Jeunesse Canada au travail](#), [DépasseToi](#), et [Apic](#).

– 30 –

Contact médias :

Anjie Hamel
Coordonnatrice des communications, FJCF
communications@fjcf.ca
+1 (613) 316-9371